La cathédrale de Notre-Dame



est un des symboles de la civilisation européenne. Le 15 avril 2019 le monument était en flammes, un sinistre suivi par les télévisions du monde entier. Aussitôt, des discussions eurent lieu sur la bonne manière de reconstruire un édifice qui, au cours des siècles, avait connu bien des transformations. La dernière intervention, souvent critiquée, avait été celle de Viollet-le-Duc au XIXe siècle, qui voulait se rapprocher de la cathédrale idéale.

L'ALLIANCE FRANÇAISE DE BERNE

a le plaisir de vous inviter **le mardi 19 mars 2024 à 19h00,** à la **Schulwarte** (Institut für Weiterbildung und Medienbildung)**, Helvetiaplatz 2**, 3005 Berne. Nous nous réjouissons de recevoir

Maryvonne de Saint Pulgent

ancienne directrice du patrimoine, spécialiste de la politique culturelle

Dans son magnifique livre paru en 2023

La Gloire de Notre-Dame. La foi et le pouvoir.

Maryvonne de Saint-Pulgent retrace non seulement l'histoire mouvementée de ce monument unique, mais résume aussi toutes les discussions qu'ont provoquées les interventions successives, jusqu'à sa reconstruction actuelle.

.